

Ashleigh Barty sigue de líder del ranking mundial de tenis



La Habana, 22 sep (PL) La última actualización del ranking de la Asociación Femenina de Tenis, divulgada hoy, mantuvo inamovibles a las ocupantes de las cuatro primeras plazas, con la australiana Ashleigh Barty como líder.

Detrás de Barty, dueña de ocho mil 717 puntos, siguen la rumana Simona Halep (siete mil 255), la japonesa Naomi Osaka (cinco mil 780) y la checa Karolina Pliskova (cinco mil 205).

Pliskova se retiró ayer de la final del Masters 1000 de Roma por lesión, y la corona quedó en poder de Halep, quien iba delante 6-0 y 2-1 cuando paró la pugna.

Al quinto puesto del escalafón mundial subió la ucraniana Elina Svitolina, antes sexta, posición que ahora pertenece a la estadounidense Sofia Denin, quien descendió un peldaño.

De la séptima a la décima posición aparecen otra vez la canadiense Bianca Andreescu, la neerlandesa Kiki Bertens, la norteamericana Serena Williams y la suiza Belinda Bencic.

Por su parte, la puertorriqueña Mónica Puig ocupa el escaño 98 como la mejor representante de América Latina en el escalafón mundial.

Ranking:

1. Ashleigh Barty, ocho mil 717 puntos.
2. Simona Halep, siete mil 255.
3. Naomi Osaka, cinco mil 780.
4. Karolína Pliskova, cinco mil 205.
5. Elna Svitolina, cuatro mil 740.
6. Sofia Kenin, cuatro mil 700.
7. Bianca Andreescu, cuatro mil 555.
8. Kiki Bertens, cuatro mil 335.
9. Serena Williams, cuatro mil 80.
10. Belinda Bencic, cuatro mil 10.

98. Mónica Puig, 722.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/234832-ashleigh-barty-sigue-de-lider-del-ranking-mundial-de-tenis>



Radio Habana Cuba